

# Information

## Wasserversorgung, Wünsche

Die UV-Desinfektionsanlage war zwar eine kostenintensive Anschaffung, hat uns aber gebracht, was wir von dieser Neuerung erwartet haben.

## Das Leitungswasser ist ab sofort wieder zum vollständigen Gebrauch freigegeben.

Es wird noch ersucht, im eigenen Bereich möglichst alle Leitungen zu spülen, also alle Wasserhähne einmal zu öffnen.

Ich darf mich noch einmal für die Geduld aller betroffenen Bürgerinnen und Bürger bedanken.

Ich wünsche Ihnen für die kommenden Feiertage besinnliche Momente im Gedenken an die Gefallenen der beiden Weltkriege. Denken wir aber auch an die Menschen auf der ganzen Welt, die gerade unschuldig in Kriegsschauplätzen versuchen zu überleben.

Allerseelen ist der Tag, wo wir an unsere lieben Verstorbenen denken, an all das, was sie uns bedeutet und was sie uns hinterlassen haben. Ich persönlich denke an diesem Tag besonders darüber nach, was ich meinen Nachfahren einmal hinterlasse und ob sie darauf stolz sein können.

In diesem Sinne ein erholsames Wochenende und auf ein gutes Miteinander füreinander.

Mit freundlichen Grüßen

*Bürgermeister Alois Naber MA e.h.*



Schönberg, 25.10.2024